

BONSOIRS.

GUIDE DES TAILLES - SIZE GUIDE PARURE DE LIT – BEDDING SET

Choisir la taille de sa parure de lit en fonction de son matelas.

Pour un matelas 140x190 cm

Si vous disposez d'un lit de 140x190 cm, les dimensions de votre drap-housse devront être exactement les mêmes avec une hauteur de bonnet égale à l'épaisseur du matelas + 5 cm. Pour votre housse de couette, choisissez un modèle de taille 200x200 cm ou bien 240x220 cm pour profiter de belles retombées. La première solution sera parfaite si vous dormez seul, et la seconde, si vous êtes en couple. N'hésitez pas à choisir une dimension plus large si vous ou votre moitié bougez beaucoup lorsque vous dormez ou si vous êtes de forte corpulence.

Pour ce qui est de votre drap plat, le plus important est que vous puissiez le border suffisamment. Il vous faut donc un produit de 240x300 cm. Enfin, le choix de vos taies d'oreiller va dépendre de la forme et des dimensions de ces derniers. Les tailles les plus répandues sont de 65x65 cm, pour une taie carrée, et de 50x70 cm pour une taie rectangulaire.

Pour un matelas 160x200 cm

Pour un lit queen size (160x200 cm), le drap-housse devra encore être des mêmes dimensions. Pour la housse de couette, une dimension de 240x220 cm vous offrira un débord de 40 cm de chaque côté du lit, et celui-ci sera de 50 cm si vous optez pour une housse de 260x220 cm. Vous aurez donc plus d'aisance. Enfin, si vous souhaitez ajouter un drap plat, il devra mesurer 270x300 cm.

Pour un matelas 180x200 cm

Pour un matelas king size (180x200 cm), il vous faudra acheter la plus grande taille de housse de couette, à savoir 260x240 cm et un drap-housse king size (180x200). Pour le drap plat, choisissez un modèle dont les dimensions sont de 270x300 cm.

Choose the size of your bed linen set according to your mattress.

For a 140x190 cm

Mattress If you have a 140x190 cm bed, your fitted sheet should be the same size, with a depth equal to the thickness of the mattress + 5 cm. For your duvet cover, choose a 200x200 cm or 240x220 cm model to ensure a nice drape. The first option is perfect if you sleep alone, and the second if you sleep with a partner. Don't hesitate to choose a larger size if you or your partner move around a lot when you sleep or if you are larger in build.

As for your flat sheet, the most important thing is that you can tuck it in sufficiently. You will therefore need a 240x300 cm product. Finally, the choice of pillowcases will depend on the shape and size of your pillows. The most common sizes are 65x65 cm for square pillowcases and 50x70 cm for rectangular pillowcases.

For a 160x200 cm

Mattress For a queen size bed (160x200 cm), the fitted sheet should be the same size. For the duvet cover, a size of 240x220 cm will give you a 40 cm overhang on each side of the bed, and 50 cm if you opt for a 260x220 cm cover. This will give you more room. Finally, if you want to add a flat sheet, it should measure 270x300 cm.

For a 180x200 cm

Mattress For a king size mattress (180x200 cm), you will need to buy the largest duvet cover, which is 260x240 cm, and a king size fitted sheet (180x200). For the flat sheet, choose a model measuring 270x300 cm.